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DATA OF JANUARY 2 月の強調テーマ

TOF
今一度・献金の正しい理解を深め、
目標100％を目指しましょう。

伊藤　文訓
地域奉仕・環境事業主任（長浜）

●1月在籍者47名

●1月月間メイキャップ者数
●1月月間出席率 69.1％

0名

●BFポイント
1月分

1月分
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切手 pt 累計 pt
現金 円 累計 円

円
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●ニコニコ 円 累計
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0
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０
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累計

メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター

第１例会
34名
0名
0名
5名
0名

第２例会
31名
0名
0名
0名
0名

ＴＯＦとは“Ｔｉｍｅ ｏｆ Faｓｔ”断食の時という意味で、年に１度

は食事を抜いた例会を行い、食費を世界の恵まれない人々のために寄

付するワイズの取り組みのひとつである。先日CS委員長として松島会

長と共に障がい福祉サービス施設成望館さんに支援金を渡しに行った

際、理事長である小畑さんからお話を聞く機会があった。創業者である

父上から跡を継がれたそうだ。偉大な父から社会福祉法人を継承され

現在も維持することのご苦労を慮った。現場では利用者の方々が懸命

に作業をされていた。普段意識しない社会福祉の現場を体感し、改め

てて己の属す社会が多くの方々の絶え間ない努力によって構成されて

いるかを痛感した。どれだけ崇高な理念を掲げ奉仕活動に勤しんでも

それが届かなければ何の意味もない。YMCAという団体はその為に在

ると認知されている世界でも稀有な団体だと思う。我々の活動が少しで

も恵まれない人々のためになることを切に望む。

岩本　直己
『ＴＯＦ例会について』

京都ウイングワイズメンズクラブブリテン2023年2月1日発行/第36巻　第1号　通巻427号
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★クラブ会長主題

●今月の聖句

「一致団結」～クラブ愛No . 1チーム～
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会　長 President 松島正雄／Masao Matsushima
副会長 VicePresident 今村隆宏／Takahiro imamura・山田祐輔／Yusuke Yamada
書　記 Secretary 小田竜哉／Tatsuya Oda・武村松一／Shouichi Takemura
会　計 Accountant 岸本伸也／Nobuya Kishimoto・中西彬／Akira Nakanishi

☆国際会長（IP）
Samuel Chacko （India)
主　題： “Into the next 100 Years 
　　　　with FELLOWSHIP & IMPACT” 
“フェローシップとインパクトで次の100年へ”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "BEYOND SELF and BE THE CHANGE"
 “自己を超えて、変化を起こそう”

☆アジア地域会長（AP）
Chen Ming Chen （Taiwan）
主　題： "Elegantly Change With New Era"
 “新しい時代とともに、エレガントに変化を”
ｽﾛｰｶﾞﾝ： "Do it Right Now"
 “今すぐ実行を”

☆西日本区理事（RD）
田上 正 （熊本むさし）
主　題：「原点を知り将来に生かす」 
 “Know the origin and utilize it
　　　　 in the future !”
副　題：「立ち上がれワイズモットーと共に」 

“Stand up Y'sMen with our Motto !”

☆京都部部長（DG）
 石倉 尚（京都キャピタル）

主　題：“United by YMCA"
副　題：～ＹＭＣＡで、ひとつになる～

その家に入ったら、『平和があるように』と挨拶しなさい。
（マタイによる福音書 10 章 12 節）
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第２例会

第１例会

日　時：　１月１２日　(木)　19:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス京都
プログラム：　新年例会

１月の例会

日　時：　１月２６日　(木)　19:00～
場　所：　ホテル日航プリンセス京都
プログラム：　半期例会

１月第二例会は、半期総会でした。
総会議長に岡山ワイズを選任した後、議案に沿って順
次審議が進められました。
第１号議案では、上半期の事業計画に関する件につ
いて、第２号議案では上半期の収支決算に関する件に
ついて、それぞれ報告が行われ、審議が行われました。
各委員長からの活動の報告に対して、メンバーから様々
な意見がありました。総会で意見が出され、それに対し

新年明けての2023年第1回目の例会は、新年例会と
して開催されました。今年の新年例会は二部構成で、第
一部はケント・キムさんによる空手演武、第二部は今期
目玉企画のメンバースピーチでした。
毎年恒例の鏡割りから乾杯へと進み、メンバーで新年
のお祝いをしました。
第一部の演舞では、錦織ワイズもその腕前を披露され
ました。そばで拝見していますと、予想以上の激しい動き
で、迫力ある道着の衣擦れの音に驚きました。普段穏や
かな表情のケント・キムさんが、演舞になると一転厳し
い顔つきでキレの良い動きを見せられ、圧倒されました。
第二部のメンバースピーチは、北川ワイズ「改めまして
北川です」、篠原ワイズ「私の仕事」、中村裕一ワイズ「私
の趣味」、西野ワイズ「私の今までと、これから」のタイト
ルで、それぞれお話をされました。
北川ワイズは、ウイング入会直後からウイングクラブ
やワイズメンズクラブの運営に深く携わってこられたこと、
篠原ワイズは事業承継の際のご苦労話、中村裕一ワイ
ズは非常に幅広い趣味のお話、西野ワイズは若かりし頃
の武勇伝（？）などなど、どのお話も普段お聞きすること
のできないお話ばかりで、大変興味深かったです。
新たな年を迎え、ウイングクラブの活動がさらに充実

したものとなることを予想させる、素晴らしい新年例会で
した。

（上田 敦）
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編集後記：　1月下旬、京都は久しぶりの大雪に見舞
われました。各地で交通機関が麻痺し、休校になった
学校もあったようです。まだまだ寒い日が続きます。皆
さん、お体には十分留意下さい。（上田敦）

て答弁が行われるという、決してシャンシャンではな
いしっかりした総会が行われているあたりが、ウイングク
ラブのいいところだと思います。私が委員長を務めるブ
リテン委員会にもご意見をいただきました。しっかり受
け止め、下半期の課題にしたいと思います。
第３号、第４号、第５号の各議案では、次々期会長、
次期三役、次期役員の選任が審議されました。次々期会
長には青倉ワイズが選任されました。いつも活動的な青
倉ワイズのもとで、３８期ではさらに元気なウイングクラ
ブが見られることと思います。次期三役、次期役員も盤
石の布陣で、山田次期会長のもとでの３７期が今から
非常に楽しみです。
第６号議案では、次期京都部役員選出が審議され、
谷口ワイズ、北川ワイズ、西野ワイズ、廣部ワイズがそれ
ぞれ選出されました。こちらも強力な体制で、武村次期
京都部長を大いに盛り上げていかれることと思います。
第７号議案では、次期京都部会実行委員長の選出が
審議され、佐々木ワイズが選任されました。佐々木ワイ
ズのもとで、思い出に残る、盛大な京都部会が催される
ことでしょう。
松島会長から、上半期の反省を活かして下半期の活
動をさらに充実させたい、とさらなる決意を述べられ、１
月第二例会が無事に閉会しました。

（上田 敦）

36期三役が語る！

こんにちは。
次期会長として、今期、副会長を務めさせて頂い
ております、山田です。
今期は、35周年記念例会がありましたが、会長、
実行委員長はじめ、メンバー全員の協力のおかげ
で、凄く良い例会が出来ました事を感謝いたしま
す、ありがとうございました。
その甲斐あって、他クラブのメンバーの方からも
凄く高い評価を頂けた事も聞いております。
そして、次期には武村ワイズを京都部長として排
出し、ウイングクラブとしては京都部会のホスト
クラブと言う大役を引き受けております。
ウイングクラブとしては、35周年記念例会の勢い
そのままに、いや、それ以上にテンションを上げ
て行きたいと思っています。
今期も折り返しの所まで来ました。
松島会長や、歴代会長、メンバーの背中を見ながら、
まだまだ勉強させて頂く事ばかりですが、あと半
期、次期に向けて全力で頑張って行きますので、
何卒お力添えの方宜しくお願い致します。

山田　祐輔

連載
企画
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2月の予定
  2日（木） 第一例会 19時～ Ｈ日航プリンセス
  9日（木） 役員会 19時～ 三条ＹＭＣＡ
16日（木） 第二例会：TOF例会 19時～ 三条ＹＭＣＡ
26日（日） CSチャリティーボウリング 15時～ MKボウル上賀茂

西野 希久子　2月3日
いつもお世話になっております。今年は次女が成人
式を迎えました。私が着ていた振り袖を着てくれま
した。私もこんな時代があったのかと懐かしかった
です。子供達 2人共成人し、これからは自分の時間
を楽しみたいです。

武村 松一　2月9日
痛めたり不調になったら年々回復が遅れてきており
ます😵💫 やはり昔の人は還暦が区切りだと分かって
おられたんでしょう。取りあえずあと８年は頑張ら
んと💪７０歳までは這いつくばってでも・・・。
    
廣部 幸枝　2月9日
『来たる者には安らぎを。去りゆく者には幸せを。』
どんどん変わりゆく中で今年もいい映画や音楽、人
や出来事に出会えます様に。

中島 敬泰　2月19日
しんどいこと、辛いことは嫌いです。怠惰で、怠け
者でボーと過ごす毎日、「本当にこれでいいの？」と
時々思いますが。こんな僕に分け隔てなく、透きと
おる光と共に朝を、夜には満天の星をいただけます。
感謝です。７８歳の厄介者です。

余 景子　2月19日
ウイングクラブの皆様、こんにちは。いつもありが
とうございます。6歳の長男が、昨年、小学校受験に
何とか無事に合格しました。期間中は家事と受験勉
強で体力的にも、肉体的にも大変でしたがとにかく
合格した事が何よりです。
4月から新たな生活がスタートします。不安もありま
すが、それ以上に大きな期待と希望に満ち溢れとて
も楽しみにしております。これからもよろしくお願
いします。

Happy Birthday

２月・３月の予定

亀井　剛・久美子 夫妻　2月11日
49年になります。用心していたのに二人そろってコロナ
に罹りました。幸いにも大したことにならずに済みそう
ですが老いはひたひたと忍び寄ってきます。妻は孫の動
画を楽しそうに見ながら私にも見せてくれます。

安藤 也人・織帆 夫妻　2月14日
結婚 11年になりました。子育てに悪戦苦闘しながら
も子供の成長に日々心躍らされています。

3月の予定

Happy Anniversary

田中 博子　2月20日
長男が関西学院の中・高・大学とお世話になり、主人
に代わり国際交流委員長を務めたので、関学クリスマ
スには合唱団で長年ステージに立ってます。今回は主
人も参加して賛美歌を歌いました。子供は遠くにいま
すが、グリーの子達と楽しんで若返りました。

佐藤 泰子　2月21日
この 1年は、入院やコロナ感染や肩痛めたり…色ん
なことがありました。幸い回復できて変わらない日
常生活が送れるようになり良かったです。子供 2人
の国試まで後少し、サポート頑張ります！

廣部 仁太郎　2月25日
54 歳になります。今年は京都部の方もあり、色々と
忙しくなりそうですが、いけいけゴーゴーで 55歳を
迎えられるよう、チャレンジングな 1年にしていき
たいと思います。

吉岡 毅　2月26日
還暦も越え 40代で 生活習慣病と診断をうけ不摂生な
生活も卒業し、今年に入り人間ドック受診！なんと
200以上あった血糖値が 110、ヘモグロビンA1C5,8、
体脂肪率 12％と回復する事ができました。これから
も自覚もち健康に過ごせればと願っています。

  2日（木） 第一例会：IBCアワー 19時～ Ｈ日航プリンセス
  9日（木） 役員会 19時～ ＹＭＣＡ三条本館
12日（日） YMCAリーダー卒業祝会  ＹＭＣＡ三条本館
 全国車いす駅伝競走大会サポート　　　宝ヶ池プリンスH
16日（木） 第二例会：CSアワー 19時～ Ｈ日航プリンセス
18,19日（日） YMCAミニバスケット大会  横大路体育館　　

バースデー・アニバーサリーは、
メンバーのみの公開となります。


